



自主・誠意・友愛

学校だより 令和4年6月10日
R4 第3号 倉敷市立福田中学校



芒種（ぼうしゅ）が過ぎ、彩り鮮やかな紫陽花が楽しみな季節になりました。1学期がもう半ばとなりました。

5月26日（木）27日（金）には、「家庭学習がんばり週間」を経て、中間考査がありました。1年生にとっては初めての定期テストでした。がんばりカードの計画に沿って、机に向かった生徒も多かったことと思います。

6月12日（日）は吹奏楽祭です。また、6月18日（土）からは、**備南東地区総合体育大会**が開催される予定です。3年生にとっては、県大会等に勝ち上がる最後の挑戦となります。日頃鍛えた技や精神力を遺憾なく発揮してください。2年生や1年生も一生懸命でさわやかなプレーができる期待しています。まさに、「チーム福中」として、一丸となって頑張ってほしいと思います。大会参加に向けて、生徒の健康観察や送迎等で、大変お世話になります。

6月は、これからますます気温が上がり、蒸し暑い時期を迎えます。新しい生活様式を中心とした新型コロナウイルス感染症予防だけでなく、熱中症にならないように水分補給や十分な休養、睡眠等、健康管理を今まで以上によろしくお願いします。生徒一人ひとりが、有意義な生活を送ることができますよう保護者や地域の皆様からも、福中生への温かい声掛けや励まし、応援をよろしくお願いします。

☆全学年で交通安全教室を実施しました！



交通事故が多いことが本校の課題のひとつですが、今年度は水島警察署交通課の方3名にお越しいただき、4月21日（木）5校時に第2学年、6校時に第3学年、そして5月16日（月）5校時に第1学年で、「交通安全教室」を実施しました。交通ルールや正しい自転車の乗り方について考えたり、教えていただいたりしました。重大な事故にならないよう各自で気を付けましょう。

- ・自転車について改めて交通ルールを学ぶことができた。中学生が事故に巻き込まれることも多いと聞いて、今まで以上に交通ルールを守り、命を守れるよう自転車を運転していきたいです。身近に色々な危険があることを知り、停止線がなくても止まって安全確認をしたいです。（3年）
- ・自転車が車と同じ分類にされていることに驚きました。自転車で事故をしないためには、「止まれ」の標識をよく見ることや車の運転手とのアイコンタクトが大切なことが分かりました。事故をしてもヘルメットをかぶっていれば大きなけがを防げることを知り、ヘルメットの着用は大事なことだと理解できました。（2年）

☆小中連絡会がありました！

5月31日（火）小中連絡会が開催されました。小学校の校長先生を始め、昨年度第6学年の担任の先生方が授業を参観してくださいました。懐かしい先生方にお会いするのが嬉しかったようで、いつも以上に頑張っている姿が見られ、微笑ましかったです。小学校の先生方も1年生の成長ぶりを大変喜んでおられました。



☆自然教室に行ってきました！

5月13日（金）第1学年は、由加にある倉敷市少年自然の家に自然教室に行って来ました。武道場での出発式では岡部教頭先生から「自然教室に行くことができるることへの感謝を忘れないこと、一人ひとりが自分の役割を果たすとともに、周りに気遣いをし、しっかりと考えて行動し、全員元気に行って帰って来ましょう。」の言葉に力強く返事をする生徒たちは、大変頼もしかったです。あいにくの雨でしたが、各班で協力しながらのオリエンテーリングでは、班で協力し、全員がゴールすることができました。



- ・自然教室を振り返って最も心に残っていることは、あと1時間で23に行く時、班が団結して走って行こうなどのアドバイスがあったので頑張れたことです。自然教室で学んだ仲間と協力し合い、何事にも前向きに挑戦することを今後の学校生活に生かしていくこうと思います。（3組）
- ・自然教室を振り返って最も心に残っていることは、お弁当を食べる位置を決めることと、山を越えて歩いたことです。もう限界でしたが、班で励まし頑張りました。私はすぐ諦めてしまう部分があるので、この自然教室を通して、すぐあきらめるのではなく、少しでもいいからやってみるということに気づかされました。あきらめないということは、今後の生活にも生かていきたいです。（6組）

☆学校公開&部活動懇談、ありがとうございました！

6月4日（土）の学校公開&部活動懇談には、お忙しい中、多くの方がお越しくださいり、ありがとうございました。普段の授業や部活動の様子を御覧いただけたでしょうか。



☆7/1（金）19:00～ 地区別保護者懇談会

7/3（日） 9:00～ 福中ボランティア

に奮ってご参加ください。